

Bericht Landesmeisterschaft Mondioring 2023!

Am 18+19.02.2023 fanden in Seeheim die ersten Mondioring Landesmeisterschaften auf dem Gelände des VdH Seeheim statt. Dieser Wettkampf wurde als offene Veranstaltung ausgeschrieben und so kamen nach den HSVRM Teilnehmern, Starter anderer Landesverbände sowie Schweizer, Belgier, Holländer und Österreicher nach Seeheim.



Unter dem Thema „Fasching“ stellte Richter Maurice Malaisé ein anspruchsvolles Programm auf die Beine und mit den Schutzdienst Helfern Killian Franc und Louka Pecora waren 2 agile Helfer da um die Hunde ordentlich zu fordern.



Gestartet wurde Samstags in Kategorie 1+2, insgesamt waren 16 Hund/Hundeführer Teams am Start, davon 3 aus dem HSVRM.

Sonntags in Kategorie 3 waren es 11 Starter, davon 2 vom HSVRM! Dirk Pirrung mit seinem Malinois Rüden „Puma“ als neuer Landesmeister konnte sich im Mittelfeld behaupten. Nina Leibfahrt mit ihrer Hollandse Herder Hündin „Phoebe“ belegten den Vizelandesmeister Titel.



Den gut 150 Zuschauern wurde toller Hundesport geboten.

Der HSVRM ist absoluter Vorreiter einer solchen Veranstaltung im Bezug auf diese junge Sportart. Insgesamt ist dieses Landesmeisterschafts "Pilotprojekt" als gelungen zu betrachten und mit der wachsenden Gemeinde an Mondioringsportlern wird einer Wiederholung nichts im Wege stehen.